

NP 7º/25 Mayo

DAG - Škoda Canarias / Sergio Fuentes / 34 Rally Villa de Adeje

Sergio Fuentes vuelve a cosechar unos importantes puntos en el CCRA

3/5/2025

El piloto de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group finalizó el Rally Villa de Adeje ganando sus dos últimos tramos a nivel regional, concretando, junto a Teco Hernández, una cuarta posición que se suma al punto logrado en el TC Plus. Con este resultado, el equipo del Škoda Fabia RS Rally2 se mantiene en las posiciones de cabeza del regional, provincial e insular de asfalto.

El Rally Villa de Adeje, en su edición número 34, recibía la llegada de Sergio Fuentes y Teco Hernández, una pareja que aterrizaba en el sur de Tenerife liderando el regional, provincial e insular de rallies sobre asfalto. Como cita del Campeonato de España de Rallies (CERA), tenían muy claro la importancia de una prueba que, por rango, ha sido la más importante de la temporada.

Después de la victoria en el Rally Norte, Fuentes-Hernández recuperaban el tono con el *shakedown* programado para el mediodía del viernes. Tras él, los de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group se preparaban para encarar el día más largo en lo que a kilometraje cronometrado se refiere, además, con dos de los cuatro tramos en horario nocturno.

Tras el primer tramo, la segunda especial condicionó buena parte de los intereses del equipo tras un trompo en el que perdían una quincena de segundos. A partir de ese instante, los tinerfeños trataron de estabilizar sus tiempos tras acabar la jornada en la quinta posición entre los canarios.

Ya el sábado, el Škoda Fabia RS Rally2 empezó con buen ritmo, marcando un cuarto mejor tiempo y dos terceros, entre ellos el correspondiente al TC Plus, donde Sergio Fuentes y Teco Hernández sumaron un punto a su casillero.

En la recta final, el piloto de Candelaria aumentó su ritmo y logró ganar dos tramos dentro de la clasificación regional, un ritmo que permitió a la pareja Fuentes-Hernández remontar una posición, para acabar en una meritoria cuarta plaza de la general a nivel local a sólo 13,7 segundos del podio, por lo que han vuelto a sumar puntos por tercera carrera consecutiva.

“El trompo del primer día condicionó un poco nuestra lucha por el podio, pero igualmente hemos terminado satisfechos”, declaraba al término de este rally el piloto de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group. “El sábado ha sido casi perfecto, tanto por sensaciones como por rendimiento. Sumamos un punto en el TC Plus y cerramos el rally ganando dos tramos en el apartado regional”, destacaba el de Candelaria. “Seguimos peleando por las primeras posiciones en todos los

AutoGas

MOTORVALLE
MECÁNICA

SKODA
CANARIAS



Škoda Fabia RS Rally2



campeonatos y aumentamos nuestra experiencia con el Škoda Fabia RS Rally2, así que dejamos la prueba de Adeje con sensaciones positivas”, concretaba Fuentes.

La próxima cita para Sergio Fuentes y Teco Hernández será muy pronto, concretamente, en dos semanas con motivo de un Rally Senderos de La Palma que, entre el 15 y 17 de mayo, marcará el ecuador del campeonato regional.

Este proyecto es posible gracias a Škoda Canarias, Domingo Alonso Group, Repuestos Doral, Castrol, MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, ATR Performance, Giet, Pirelli y Sports & You Canarias.



SKODA

www.skodacanarias.com